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Por calidad del agua en Maldonado 
DIPUTADOS INTERPELARÁ MAÑANA A MINISTRA DE VIVIENDA 
 
La Cámara de Representantes, que hoy conmemoró los cien años del 
genocidio armenio, interpelará mañana a la señora Ministra de Vivienda, 
Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente, Eneida De León. 
El llamado a Sala a la Secretaria de Estado, solicitado por el diputado 
Germán Cardoso a raíz de los problemas en la calidad del agua potable del 
departamento de Maldonado, dará comienzo a la hora 10. 
 
DE LAS MEDIAS HORAS PREVIAS 
 

(Martes 14 de abril) 
 

Uruguay destacado en la lucha contra el hambre 
La diputada por Montevideo Berta Sanseverino (FA) intervino en la media 
hora previa del pasado martes para informar que América latina logró 
cumplir el objetivo del milenio sobre el hambre. 
La legisladora recordó que en la Cumbre del Milenio del año 2000 de 
Naciones Unidas se habían planteado para el año 2015 ocho grandes temas 
vinculados al bienestar de la humanidad. 
Según advirtió la legisladora, América latina y el Caribe cumplieron con el 
objetivo número uno, reduciendo a menos de la mitad la proporción de 
personas subalimentadas, integrando Uruguay la lista de solo catorce países 
que lograron el objetivo. 
La diputada Sanseverino finalizó sus palabras anunciando que el 22 de abril 
participará del Tercer Encuentro de Planificación de actividades en el 
marco de los Frentes Parlamentarios contra el Hambre,  que tendrá lugar en 
Colombia. 
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Piscinas, promesas incumplidas 
El diputado por Canelones Amin Niffouri (PN) anunció que denunciará 
públicamente al gobierno de su departamento por no haber cumplido con su 
compromiso de cerrar y climatizar tres piscinas, objetivo comprometido en 
conferencia de prensa llevada a cabo en julio del 2012 en el Ministerio de 
Turismo. 
Según recordó, el compromiso del entonces intendente Marcos Carámbula 
fue que Las Piedras, Pando y Canelones contaran con estas estructuras, una 
de las cuales tenía al futbolista Diego Lugano como colaborador. 
El legislador plantea este tema como forma de poner su granito de arena 
para que finalmente se cumpla un compromiso que beneficiaría a las 
mencionadas poblaciones y áreas de influencia. 
 
Dificultades en estado de carreteras y fletes 
El diputado por Colonia Edmundo Roselli (PN) recordó que hace diez años 
viene hablando del mal estado de las rutas nacionales, a lo que se suma 
ahora la incidencia que tiene el trasiego de la producción de soja hacia el 
puerto de Nueva Palmira. 
El legislador agregó además la incidencia que tiene el aumento en el valor de 
los fletes y el costo del combustible en el transporte de la producción, lo 
que hace que hoy un flete de Tacuarembó al mencionado puerto cueste lo 
mismo que de Nueva Palmira a China. 
Roselli manifestó que ante este panorama Uruguay está al borde de padecer 
un problema similar al de los años 2001 y 2002. 
Culminó afirmando que el problema es muy serio en Colonia y Soriano  y que 
cuando se compite con Brasil se pierde por la diferencia de cambio, lo que 
también sucede con la producción láctea. 
 
 
Negociaciones por conflicto en el Poder Judicial 
El diputado por Montevideo Ope Pasquet (PC) llamó la atención sobre la 
situación conflictiva existente en el Poder Judicial por reclamaciones 
salariales. 
Si bien recordó que jueces y funcionarios no han adoptado medidas ante el 
compromiso del gobierno de acercar en mayo una solución posible, sí lo han 
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hecho los actuarios que no firman citaciones a audiencias ni notificaciones 
en ninguna materia, incluida la penal. 
El legislador señaló que la denegación de justicia no está recayendo en 
reclamos millonarios de poderosas empresas sino que afecta situaciones 
delicadas como la tenencia de menores o pensiones alimenticias, 
comprometiendo derechos fundamentales, por lo que solicita se llegue a un 
acuerdo lo antes posible. 
 
Consecuencias de contar con nuevos edificios escolares 
El diputado por Rocha Herman Alsina (FA) afirmó que su departamento ha 
sido uno de los que ha tenido una fuerte inversión en edificios escolares y 
liceales y relató la incidencia que ello ha tenido en las organizaciones 
sociales. 
El legislador dijo que con la inauguración del nuevo edificio de la Escuela Nº 
75 quedó libre su anterior sede, lo que llevó a que los vecinos se 
preocuparan por darle nuevo destino: un centro CAIF que favorece a 
muchas familias de la zona, las que ahora disponen de un centro de atención 
a la infancia y la familia. 
 
Propuesta de “wi-fi” para espacio público  
El diputado por Durazno Carmelo Vidalín (PN) manifestó que la obra de 
acceso a la ciudad, producto de un acuerdo entre el gobierno departamental 
y el nacional, ha hecho que un tramo, conocido como “rambla seca” sea lugar 
de esparcimiento para toda la ciudad. 
El legislador planteó entonces la conveniencia de dotar a ese tramo de 
acceso gratuito a internet, como forma de integración social y encuentro 
intergeneracional, recuperando viejas costumbres que se han ido perdiendo, 
como son la solidaridad y buena vecindad.   
  
 
 
 
 


